

はじめに

今月は、学期末ということで提出物や期末試験で忙しい日々を過ごしましたが、12月の後半からは、2週間ほどの冬休みでしたので充実したものとなりました。

本報告書では、私の受講しているクラスのテストについての詳細とテキサスで過ごした冬休みについて記します。

1. クラスについて

i. Advanced Writing & Reading

このクラスは、その名前の通り記事や論文を読み、英作文するというものです。その内容は、読み物自体の内容ではなく記事を読み比べた違いについて記しました。例えば、誰に向けて書かれた記事なのか、それをどのようにして判断するのか、また、英作文におけるミスのようなもの（読み手を誤解させるような書き方や展開）を犯していないかなどです。このような違いを理解することにより学問的なライティングを学習しました。

期末テストでは、文章を読んで問題に答えるリーディングのパートと上記のような記事の違いを示すライティングのパートに分けられ、それぞれ授業全体の1時間50分を使って二日に分けられたテストでした。

ii. Advanced Lang Analysis & Accuracy

このクラスでは、期末テストはありませんでした。その代わりとなる提出物（ファイナルプロジェクト）の提出を求められました。内容は自分の専門の分野から図書館のデータベースを用いて論文を探し、そのすべての文章に対して文法構造により異なった色のアンダーラインを引くというものです。例えば、名詞節は赤色、関係詞節は青色、受動系は黄色というようなものです。このプロジェクトは、通して学んだことを網羅する課題であったため良い復習となりました。

iii. Advanced Speaking & Listening

先月の報告書で記したようにこのクラスは、発音に重点を置いた授業でした。そのため、テストのスコアよりプロジェクトの成果が全体の成績に影響します。つまり、期末テストは、発音記号を選択問題や文章の朗読（録音をもとに評価されました）というような簡単なものでした。このテストは1時間ほどで終わりました。

iv. Statics

このクラスでは、学期を通して学習した内容を選択肢形式と式の展開を示すペーパーテストの試験を2時間かけて行いました。基礎的な問題から応用問題までバランスよく出題されていました。

2. 冬休みについて

私は、冬休みの二週間をテキサスのヒューストンとオースティンで一週間ずつ過ごしました。テキサスの気候はロチェスターより暖かいと思いそこで過ごしたのですが、天候が優れない日と重なり思っていたより寒い気温でしたが、NASA、バーベキュー、バスケットボール観戦など全体を通してテキサス旅行は楽しかったです。

ヒューストンでは、ホテルに宿泊しました。私が旅行した時期が丁度クリスマスと重なっていたため、当日は、ホテル主催の無料の夜ご飯を滞在している方々と頂きました。その他にもホテルでできた友達とお酒を飲みながらカードゲームやビリヤードなど楽しく過ごすことができました。また、NASAの博物館が一番印象に残っています。打ち上げられることのなかった実寸大のロケット、月の石、過去に使われた管制室などを見学しました。

オースティンは、ヒューストンから車で2時間から2時間半の場所に位置する都市で音楽の都市として有名です。また、数年前にカリフォルニアから移り住んだ人が多く、ここ数年で発達した比較的新しい都市であり、そのために人口の平均年齢も低く、また労働者の半数以上が修士学位を持っているという話を友達から聞きました。オースティンでは、博物館や大自然を見て回り、レストランで食べたバーベキューはとてもおいしかったです。



ヒューストン観光



オースティン観光

さいごに

本交換留学も1月のインターセンションを残すのみとなりました。これまで学んだことを発揮してインターセンションを終え、全プログラムを締めくくりたいと思います。